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県中学校新人陸上競技大会 中学 1年男子 100m 第 4位 

明日 10/17 五箇中学校の文化祭「結城祭」が盛大に開催 
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１０月１０日（土）に開成山陸上競技場で行われた、県中学校新人陸上競技

大会において、中学 1 年男子 100m に出場した齋藤正弥さんが見事、第 4

位に入りました。おめでとうございます。正弥さんは、地区大会で 1位を取り、

県大会に向けて地道に練習をしてきました。「県大会では 3 位以内に入賞し、

自己ベストのタイムを更新すること」と抱負を述べておりましたが、見事、自

己ベストを更新して『記録：12 秒 14』でした。惜しくも 0.1 差で、3 位に

は入賞できませんでしたが、日ごろの練習の成果が発揮され素晴らしい走りで

した。 

これから、冬を迎えて、屋外での練習に制約がかかり、思うような練習がで

きないときもあるかもしれませんが、体力づくりや走りの改善に向け、練習方法を工夫しながら練習に取り組ん

でほしいと思います。来年、2年生の自分の走る姿をイメージして、その姿に、近づけるように、地道な努力を

積み重ねて、2年生での自己ベストの更新と県大会を勝ち上がり、東北大会、全国大会へと出場することを期待

しています。 

 

 

 10 月９日（金）に白河市教育委員会の教育長様をはじめ３名の先生

方が五箇中学校を訪問され、5校時目の授業を参観されました。１年生

の数学の授業では、教師が一人一人に個別にかかわる支援が行き届いた

授業で、２年生の体育の授業は、校庭でソフトボールを行い、いろいろ

な場面を想定した動きを通して、ルールを理解する授業でした。３年生

の理科の授業は、映像を活用し、学習課題を身の回りの事象から自分事

として課題を意識させる授業が行われていました。訪問された先生方からは「能力の高い五箇中生のさらなる成

長を期待している」「少人数のメリットを生かした授業がなされていた」「一人一人によく目が行き届いた指導を

している」「もくもくと清掃している姿は大変すばらしく、日々の活動の成果である」などお褒めの言葉をいた

だきました。 

これからもなお、全員で素晴らしい五箇中学校を作り上げていき、素晴らしい教育環境の中で一人一人が自分

の目標を達成できるよう授業や行事に一生懸命取り組んでほしいと思います。 

 

 

 明日、体育館にて待ちに待った「結城祭」が開催されます。本来であれば、地域の方を来賓としてご案内申

し上げるところですが、新型コロナウイルス感染症の影響で、来賓の方や地域の方への案内を控えさせていただ

いての開催となります。中学生の活動の成果や活躍の様子を直接参観していただき、励ましのことばなど頂けれ

ば、生徒の励みとなるところですが、誠に、口惜しい限りです。 

今まで、昼休みや放課後を使い、準備や発表の練習をしてきました。係の仕事や発表の役目など一人何役もこ

なしながら「結城祭」を作り上げています。参観されるご家族の方々は、普段のお子さんとはまた違った姿を見

れると思います。生徒たちが、どんな発表やどんなパフォーマンスをしてくれるか楽しみです。 

【第４位入賞の齋藤君】 

【３年生の授業を見学される先生方】 

【１年生の発表の練習】 【２年生の発表の練習】 【３年生の発表の練習】 


